

UN CAPITAINE ASSASSINE !

Le Commandeur Douglas est mort noyé

New York – J. B. Douglas, 50 ans, a été découvert la nuit dernière dans l'eau du port, du côté de Battery Wharf. Deux pêcheurs ont sorti le marin inconscient de l'eau après qu'il ait été agressé par une ou plusieurs personnes qui n'ont pu être identifiées.

Le capitaine Douglas est décédé sur le chemin de l'hôpital.

Pendant de nombreuses années, il a été un officier respecté de la Marine Marchande, mais il était principalement connu pour avoir commandé le SS Arkham, navire qui emmena l'expédition de l'université Miskatonic en antarctique en 1930 et 1931.

Douglas était à New York pour discuter avec les leaders de l'expédition Starkweather-Moore qui partira dans quelques jours. L'expédition compte suivre la même route maritime que celle qu'avait prise Douglas trois ans auparavant.

Thomas Gregor et Phil Jones, des marins résidant à New York, revenaient de leur navire de pêche, le *Bristol*, lorsqu'ils entendirent des cris et accoururent pour voir ce qu'il se passait. Ils remarquèrent un homme en train de s'enfuir et de l'agitation dans l'eau.

Tandis que Jones courrait après le fuyard, Gregor plongea dans l'eau glacée du port et y trouva un corps immobile. Il tira héroïquement le blessé hors de l'eau jusque sur le quai, puis tenta de le ranimer. Jones, ayant perdu la trace du fuyard, revint alors pour l'aider.

La police a par la suite annoncé que le Commandeur Douglas avait reçu un coup violent à la tête. Les assassins sont désormais recherchés.

Toute personne ayant des informations sur ce crime, ou sur les activités de Mr. Douglas avant son décès, est priée de contacter le Détective Hansen au poste de Battery Precinct